

Las autoridades argelinas cierran otra iglesia evangélica. Y van siete desde 2017...



Policía argelina sella la puerta de entrada al centro de culto evangélico, esta semana

(PODCAST, 25/09/2019) Desde noviembre de 2017, funcionarios del Gobierno de Argel han cerrado **al menos 7 iglesias evangélicas** por carecer presuntamente de una autorización que exige la Ley 03/06, de 2006, que regula los cultos diferentes al Islam. La última, esta misma semana.

La **Iglesia Protestante de Argelia** (EPA, por sus siglas en inglés), integra a **unas 45 iglesias** aproximadamente, con una membresía estimada oficialmente en **50.000 fieles**

, aunque se calcula que la cifra real de cristianos evangélicos en el país puede triplicar ese número.

Desde el final de la guerra civil de los años 90 que causó más de 150.000 muertos, en lo que va del siglo XXI las iglesias evangélicas y el número de fieles no han dejado de crecer en un país donde el 99% de los 42 millones de argelinos se declaran musulmanes.

Actualidad Evangélica conversó con **Said Tamoud**, cristiano argelino afincado desde hace varios años en España. Con él hablamos del cierre de iglesias en su país natal...

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: Actualidad Evangélica